

# Dank Goliath gewonnen

Herbert Wolters aus Krefeld ist unser Bierrentner des Monats November

**Krefeld (J.Z.).** Zwischen 60 und 70 Stunden hat Herbert Wolters in den vergangenen Wochen in seinem Bastelkeller verbracht. In penibler Kleinstarbeit feilte er an seinem neuesten Projekt. Das Ziel war klar definiert: Herbert Wolters wollte mit dem Nachbau der Brauerei Königshof zum Bierrentner werden. „Dass es wirklich geklappt hat, ist unglaublich“, sagte er bei einer kleinen Feierstunde in der Braustube, wo ihm Verkaufsleiter Frank Tichelkamp sowie Extra-Tipp-Geschäftsführer Karsten Hoyer herzlich gratulierten. Der 64-jährige Krefelder, der seit einem Jahr tatsächlich Rentner ist, ist absoluter Berlin-Fan. Eben dort entdeckte er auch das Modell des dreirädrigen „Goliath“. Dieses spezielle Vehikel kennt er

noch zu gut aus seiner Schreinerlehre. Prompt baute er den Transportwagen in sein „Renten-Projekt“ ein. Die kleinen grünen Bierkästen besorgte er sich auf einer Modellbaumesse. „Dann habe ich die Etiketten der Königshofer-Flaschen eingescannt und verkleinert, dann auf die Kästen geklebt“, berichtet Herbert Wolters. Zum guten Schluss baute er schließlich noch eine digitale Laufschrittleiste ein. „Königshof, mein Bier“ ist dort unetwegt zu lesen. „Wer so viel Liebe zum Detail besitzt, hat es verdient, zum Bierrentner gekürt zu werden“, lobte Extra-Tipp-Geschäftsführer Karsten Hoyer.



Extra-Tipp-Geschäftsführer Karsten Hoyer (rechts) beglückwünschte den neuen Bierrentner Herbert Wolters (links) zu seinem gelungenen Modell. Foto: Wienand